
○いわてポラーノの会と
達増岩手県知事との意見交換会を開催！

いわてポラーノの会の主要な活動の一つである「女性委員登用促進活
動」の成果として、女性農業委員・推進委員を併せた登用率が令和３年
４月時点で全国第１位となったことについて、岩手県知事が本部長を務
める「いわて女性の活躍促進連携会議」において活動報告したところ、
県から、先進事例として話を聞きたい旨の提案をいただき、意見交換会
を催行する運びとなった。

令和３年２月18日に女性委員の資質向上と活動強化に向け、達増知
事との意見交換会を盛岡市内で開催した。
達増知事からは「本県における農業委員会の女性の割合は全国的に
高く、活動も活発である。今後もみなさんの活動を全国に発信するととも
に、いわてポラーノの会がますます発展してほしい。みなさんの活動を
支援していくので、必要があればいつでもお声がけをいただきたい」 と、
激励の言葉をいただいた。

３．具体的な取り組みの内容

１．いわてポラーノの会の概要

岩手県内の女性農業委員、女性農地利用最適化推進委員の全てが
会員（会員数111名。安藤直美会長）。
平成13年12月に農業委員会活動の充実強化を図り、もって、農村女性
の地位向上と活力ある農業・農村の振興に寄与することを目的として設
立された。

２．取り組みのきっかけ

達増知事といわてポラーノの会のみなさん（前列中央が達増知事、同中央右が安藤会長）


